



<b>Vorlage</b>	Drucksachen-Nr: <b>V/2020/354</b>								
Erstellt durch: Amt 50 - Sozialamt	Status: öffentlich								
<b>Wahl des Seniorenbeirates im Jahr 2021</b>									
<b>Beratungsfolge:</b>	<b>TOP:</b>								
Datum                      Gremium	<table border="1"><thead><tr><th>Einst.</th><th>Ja</th><th>Nein</th><th>Enth.</th></tr></thead><tbody><tr><td></td><td></td><td></td><td></td></tr></tbody></table>	Einst.	Ja	Nein	Enth.				
Einst.	Ja	Nein	Enth.						
03.11.2020      Rat der Stadt Herzogenrath									

## Beschlussvorschlag:

Der Seniorenbeirat empfiehlt dem Stadtrat, in Abänderung des Beschlusses vom 23.06.2020, folgenden Beschluss:

Der Seniorenbeirat für die Wahlperiode 2020/2025 wird in drei Stadtteilversammlungen gewählt, und zwar

- Herzogenrath-Mitte, 19.01.2021, HOT, , 52134 Herzogenrath
- Merkstein, 20.01.2021, Dietrich-Bonhoeffer-Schule (Forum), Dietrich-Bonhoeffer-Straße 30, 52134 Herzogenrath
- Kohlscheid, 21.01.2021, Maria-Sybilla-Merian Gesamtschule Kohlscheid, Standort II, Petalozzistraße 38, 52134 Herzogenrath (ehemalige Realschule Kohlscheid)

## Sachverhalt:

Der Stadtrat hat in seiner Sitzung am 23.06.2020 beschlossen, dass die Wahl des Seniorenbeirates für 2020/2025 in drei Stadtteilversammlungen erfolgt und zwar:

- Herzogenrath-Mitte, 19.01.2021, Stadtverwaltung Herzogenrath, Rathausplatz 1, 52134 Herzogenrath
- Merkstein, 20.01.2021, Dietrich-Bonhoeffer-Schule (Forum), Dietrich-Bonhoeffer-Straße 30, 52134 Herzogenrath
- Kohlscheid, 21.01.2021, Technologiepark Herzogenrath, Kaiserstraße 100, 52134 Herzogenrath

In seiner Sitzung am 02.09.2020 bemängelte der Seniorenbeirat u.a., dass die vorgenannten Örtlichkeiten nicht groß und zentral genug sind. Der Seniorenbeirat hat daher einstimmig beschlossen, dass die Wahl in folgenden Wahllokalen stattfinden soll:

- Kohlscheid: Maria-Sybilla-Merian Gesamtschule Kohlscheid, Standort II, Petalozzistraße
- Herzogenrath: HOT
- Merkstein: Dietrich-Bonhoeffer-Schule

Durch die Verwaltung wurden die Möglichkeiten der Nutzung der Örtlichkeiten geprüft. Alle Örtlichkeiten können für die Durchführung der Seniorenbeiratswahl genutzt werden und wurden hierfür reserviert.